

mardi 25 janvier 2022

Semaine Olympique et Paralympique : Argenteuil relève le défi !

Ancrée dans une volonté de faire découvrir différentes activités sportives aux jeunes, la SOP se tient jusqu'au 28 janvier et propose une large palette d'ateliers à destination des publics scolaires argenteuillais.

22 classes accueillies chaque jour pendant une semaine et plus de 3 000 enfants ciblés. Tels sont les chiffres pour cette nouvelle édition de la Semaine Olympique et Paralympique à Argenteuil.

Grâce à la mobilisation des agents de la Direction des Sports, de la Vie associative et des Relations internationales, du tissu associatif local et de prestigieux partenaires externes dont des champions (Serge Mabally, Numéro 18 Français de tennis fauteuil ; Oriana Tovar Karaindros & Eliana Caicedo, escrimeuses internationales Colombie ; Diana Gandega, ex-internationale du Mali Basket-ball ou encore Coralie Lassource, Capitaine EDF Handball Féminin [en visio]), la Ville souhaite cette année dynamiser et enrichir davantage ses interventions sportives auprès des publics scolaires.

Résultat : de nombreux temps forts et un programme riche composé de rencontres en visio avec des sportifs de haut niveau, de la découverte de pratiques olympiques et paralympiques, de défis sportifs notamment en gymnastique, ou encore l'initiation à divers sports allant du tennis fauteuil au volley-ball assis en passant par le VTT.

Organisée autour du thème du « Sport pour l'environnement et le climat », la SOP se veut cette année particulièrement sensible aux problématiques environnementales en proposant notamment des ateliers organisés par l'association Argen'TRI. Sensibiliser les Argenteuillais à la préservation de la nature et du climat, démocratiser la pratique du sport grâce à des activités ludiques ou encore changer de regard sur le sport par la découverte de nouvelles disciplines olympiques et paralympiques. Ce sont les objectifs que s'est fixés la municipalité quant à cet évènement phare.

Pleinement engagée dans la dynamique des JO 24 au travers notamment du label Terre de Jeux 2024 obtenu récemment, la Ville met un point d'honneur à ce que l'ensemble des actions qui en découlent contribue à former un véritable héritage sur le territoire argenteuillais.

Les temps forts de la Semaine Olympique et Paralympique à Argenteuil

- Lundi 24/01 (journée) : accueil de Serge Mabally, 18e français de tennis fauteuil
- Mercredi 26/01 (Matin) : olympiade avec l'école de natation du Centre Aquatique Youri Gagarine
- Jeudi 27/01 (Après-midi) : initiation basket 3*3 par Diana Gandéga, olympienne aux JO 2008
- Vendredi 28/01 (Après-midi) : initiation escrime par Oriana Tovar Karaindros & Eliana Caicedo, escrimeuses de haut niveau (internationales colombiennes)

Contact : **Sabana Oubihi**
01 34 23 42 01

sabana.oubihi@ville-argenteuil.fr

   argenteuil.fr



communiqué de presse